

栄南 えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No.16
平成29年7月10日



4日(火)の高学年の下校では、引き取り下校にご協力いただき、誠にありがとうございました。大雨を降らせる雨雲(「雨雲レーダー」で真っ赤に表示されます)が弥富市南部に迫ってきており、ちょうど下校時刻に重なる状況でした。臨機応変に対応していただき、心より感謝いたします。

ソーラン節 全校練習

3日(月)の朝礼後、各学級で練習してきた「栄南ソーラン」を全校で練習しました。1・2年生は難しい踊りの部分を低学年に合うように少しアレンジして踊りました。「かけ声をしっかり入れよう」という体育主任の田島先生の言葉に答えて「どっこいしょ、どっこいしょ」「ソーラン、ソーラン」の声が体育館に響きました。9月には、より迫力ある踊りが踊れるよう、さらに練習をしていきます。



5年生の練習風景



6年生の練習風景



全校練習

水泳検定

学期末が近づき、水泳指導も大詰めです。検定を何度か行い、子どもたちも泳げる距離を伸ばそうとがんばっています。最近良く晴れた日が続く、気温、水温ともに心地よく、皆本当に楽しそうです。



学校の様子から

朝、登校するとすぐに国旗や校旗を掲げてくれています。いつもありがとう!保健委員会は、1・2年生に良い歯みがきのしかたを教えてくださいました。1年生は、朝顔の水やりを欠かせません。えらいですね!

